

Nombre de mots : 88

## Texte N°8

### Le premier pas

C'était le 16 juillet 1969. Le vaisseau spatial Apollo 11 se posa en douceur dans la mer de la Tranquillité. A son bord, Armstrong et Aldrin enfilèrent leurs combinaisons. C'est Armstrong qui, le premier posa son pied sur la Lune.

Les deux hommes ne restèrent que deux heures et demie hors de leur vaisseau, pour récolter des échantillons et installer des instruments de mesure, et aussi pour planter le drapeau américain.

Le voyage de retour se déroula sans problèmes, avec seulement 30 secondes de retard.